



WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／前田 和久

□副会長／鈴木 延幸

□幹事／高橋 義孝

□副幹事／井尻 英雅

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区伝馬町9-3 / TEL 054-254-5611

2012-2013年度RI会長 田中作次「奉仕を通じて平和を」Peace Through Service

平成24年10月22日(月)

No.1073
第1145回 例会

ホームページ
アクセス数
2012.10.23
14618
2012.10.16
14567

ゲスト

今回ゲストはありませんでした。

♪ 本日のロータリーソング：「手に手つないで」 ●ソングリーダー：西野 元 会員

前田 和久 会長の言葉



皆様こんばんは。

先週の土曜日の夜、私は、一般社団法人・静岡俱楽部の創立100周年の懇親会に、ホテルセンチュリー静岡へ行って参りました。当日、午後からは、静岡俱楽部100周年記念事業として市民文化会館中ホールで、宇宙飛行士の山崎直子さんの「宇宙、人、夢をつなぐ」という演目の講演がありました。私は、残念ながら、藤枝での仕事のため、夜の懇親会しか出席出来ませんでした。静岡俱楽部とは一体なんだろうかと、送られてきた資料をみましたら、「地方公益法人の使命をになって、地域社会との対話を大切に、常に新しい道を求めるだけです。明治に入って発展を続ける静岡、貿易港開港に活気づく清水、さらに、諸方より参集する内外の商人達。その活動の要として設立された主旨を尊重し、尊い歴史と会員の融和を守りつつ、健康と教育を基本テーマとして、より広い視野のもとに研鑽に努めます。」とありました。明治19年(1886年)に、県令関口隆吉氏の発意により、製茶貿易市場が横浜より静岡に移された時に、外相接待の殿堂としてクラブを創る話が持ち上がり、その後、明治43年(1910年)県知事石原健三氏の提案で具体化され、大正元年(1912年)に静岡俱楽部の洋館一棟が竣工して、9月20日に第1回創立記念総会が開催されて、今年で創立100年となりました。現在は、新中町ビル内に所在し、会員数は約70名です。

また、本日は、GSEのアメリカ人5名を連れて、川島委員長、長嶋委員長、高橋幹事とともに、バンダイの見学、藤枝の製茶工場見学をしてきました。お疲れ様でした！その中の1人のアメリカ・ヤフーにお勤めのアンジェラ・キムさんは、鈴木副会長のお宅に5日間ホームステイします。私も、本日の例会の後、ホテルシティオで行われている第4分区GSE歓迎会に出席いたします。

■ 幹事報告 高橋 義孝 幹事

- GSEについて
- 10/28 クロスロード例会

川村都孝会員…私が会長をやっている「静岡県不動産鑑定士協会」が10月1日に「公益社団」に移行しました。

先週、D・FグループのIGMを行い、虎も出現しなかつたため、有意義なひとときを過ごせました。

望月俊直会員…結婚記念日のお花ありがとうございました。

針谷会員…結婚記念日10月だと思いましたので、スマイルします。

■ スマイル報告 西野 元 会員

■ 会員からのスマイル／6名 総額／10,000円

前田会員… 本日はGSEでアメリカから来日したアメリカ人5名を連れて、高橋幹事、川島委員長、長嶋委員長と一緒に、焼津さかなセンター、藤枝の製茶工場、セノバの前田園へ行ってきました。お疲れ様でした。

溝口会員… 昨日、日本平ホテルで、大学の同窓会がありました。天気が良く、素晴らしい景色でした。ところで、あの山中教授の奥さんは私の大学の後輩でした。

吉川会員… 先週はミャンマーの米山奨学生ティン・ザーさんに卓話をいただきました。

色々面白いお話を聞くことができましたので、遅ればせ乍スマイルいたします。

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会／川嶋秀史・宮崎允夫・八木健式・竹下幸嗣・城塚浩

ホームページ <http://www15.ocn.ne.jp/~scrc2620/> メールアドレス scrc2620@leaf.ocn.ne.jp